

ils portèrent l'image de Saint Roch en grande pompe dans une procession générale, et implorèrent son secours par de ferventes prières. On ne peut concevoir combien promptement ces vœux et ces gémissemens furent exaucés. La contagion disparut aussitôt; et par ce moyen Saint Roch fut canonisé plus solennellement que si l'on avait observé pour lui toutes les formes ordinaires de cette sacré cérémonie. Les Evêques qui étaient présens au Concile portèrent ensuite en leurs diocèses l'estime et la dévotion envers Saint Roch: et depuis on a bâti une infinité de temples, de chapelles et d'oratoires en son honneur, et à peine trouve-t-on une église où l'on ne voie son image.

REFLEXION.

On a du se convaincre par cette notice que la vie de Saint Roch est en effet une copie fidèle de celle du Fils de Dieu: comme Jésus-Christ qui a quitté les richesses de son Père, et s'est fait pauvre pour nous enrichir, Saint Roch renonça à son riche patrimoine pour se livrer aux œuvres de charité, et pour sauver ses frères: comme son Maître il a marqué tous ses pas par des miracles et par des bienfaits: comme lui il a été souffrant, méprisé, humilié, abject dans la maison de Dieu. Enfin pour